



MORELOS
2018 - 2024



MORELOS
ANFITRIÓN DEL MUNDO
Gobierno del Estado
2018-2024

REPORTE UIES 06/01/2020

MONITOREO DE INTELIGENCIA EPIDEMIOLÓGICA
(Corte a las 09:00 hrs)

JURISDICCIÓN SANITARIA I:

- SIN MOVIMIENTO:

JURISDICCIÓN SANITARIA II:

- SIN MOVIMIENTO.

JURISDICCIÓN SANITARIA III:

- SIN MOVIMIENTO:



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



MORELOS
2018 - 2024



REPORTE UIES 06/01/2020

MONITOREO DE MEDIOS (Corte a las 09:00 hrs)

SOL DE CUERNAVACA.

• **En Día de Reyes: ¡Cuidado con juguetes de dudosa procedencia!**

En estas fechas es común que se presenten accidentes que pueden poner en riesgo a los infantes, principalmente los que se derivan por la adquisición de juguetes de dudosa procedencia, advirtió Aldo Armando López Prado, pediatra especialista del Hospital del Niño Morelense.

Ante ello, emitió algunas recomendaciones:

... Al momento de buscar los regalos, es importante evitar lugares informales, ya que los artículos que ahí se distribuyen no garantizan la calidad sanitaria de los materiales; verificar que cuenten con etiquetas informativas, que contengan medidas precautorias. Asimismo, revisar los materiales y pinturas utilizadas, ya que podrían contener sustancias tóxicas que ocasionen efectos adversos a la salud

En boletín de prensa, solicitó no adquirir productos que contengan piezas pequeñas para prevenir cualquier tipo de asfixia u obstrucción de fosas nasales u oídos; así como priorizar aquellos que promuevan la actividad física y el desarrollo de habilidades, con el fin de impulsar estilos de vida saludables e incidir en la reducción del sobrepeso y obesidad.

...Los Reyes Magos deben conocer qué juguetes son los adecuados de acuerdo a la edad de los niños; al tiempo que los padres de familia por ningún motivo pueden dejar a sus hijos sin la vigilancia de un adulto responsable. El especialista puso a disposición la población el Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), a través del 911, en caso de emergencia, al tiempo que invitó a Melchor, Gaspar y Baltazar a tomar en cuenta las medidas preventivas y junto con las mamás y papás salvaguardar la salud de los infantes.

• **Sismo en Oaxaca no afectó a Morelos**

Un sismo fue percibido en algunas zonas de Morelos sin que se registraran daños, informó la Coordinación Estatal de Protección Civil.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



En comunicado de prensa, reiteró que a las 22:40 horas de este sábado el Servicio Sismológico Nacional dio a conocer que se presentó un sismo de magnitud preliminar 6.5 a 38 kilómetros al Suroeste del municipio de Unión Hidalgo, Oaxaca.

Pero tras realizarse un monitoreo con los sistemas municipales de protección civil de Morelos y recorridos por varios municipios se descartaron daños.

... Sin embargo, la CEPCM se mantiene en vigilancia y atentos por cualquier situación que se pueda presentar.

El titular de la CEPCM, Clement Gallardo, recordó a la población que los sismos no se pueden predecir, por lo que es importante fomentar una cultura de la prevención y estar atenta a los reportes que emita el Gobierno del Estado.

... La CEPCM se mantiene atenta para cualquier emergencia con la finalidad de atender cualquier eventualidad que se pueda llegar a presentar, teniendo a disposición el número (777) 100-05-15 y el número de emergencias 911 para solicitar el apoyo de la CEPCM.

DIARIO DE MORELOS.

• Un recuento de los sismos que hubo en Morelos en 2019

CUERNAVACA, MORELOS. - Anoche, un sismo con epicentro a 38 kilómetros al suroeste de Unión Hidalgo, en Oaxaca, fue percibido en algunas zonas de la entidad morelense.

Lo anterior fue confirmado por la Coordinación Estatal de Protección Civil Morelos (CEPCM).

El sismo se registró a las 22:40 horas de este sábado, según el Servicio Sismológico Nacional.

Enrique Clement Gallardo, titular de la CEPCM, explicó que se realizó un monitoreo con los sistemas municipales de protección civil del estado, sin reportes de daños.

Sin embargo, durante 2019, sí se registraron sismos con epicentro en algún punto del estado de Morelos.

Sismos registrados en 2019 en Morelos



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



De acuerdo con el catálogo del Servicio Sismológico Nacional, hubo 28 sismos con epicentro en territorio morelense.

Los de mayor magnitud fueron 4, de 3.8 en escala de Richter, registrados el 16 de enero con epicentro en Yautepec, otro el 12 de febrero con epicentro en Xochitepec, uno más el 14 de septiembre en Cuautla y el último el 26 de diciembre pasado, en Yecapixtla.

Los de menor magnitud fueron 3, registrados el 17 de febrero con epicentro en Puente de Ixtla, luego otro el 28 de mayo en Emiliano Zapata y el último el 20 de diciembre también en Emiliano Zapata.

En cuanto a frecuencia por meses, octubre fue cuando se presentó la mayor cantidad de sismos, con 5, mientras que marzo, abril, junio y agosto sólo registraron 1.

Con 3 sismos están los meses de enero, febrero, mayo, septiembre y noviembre, mientras que con 2 julio y diciembre.

Por epicentro, Emiliano Zapata y Yecapixtla registraron 5 sismos cada uno, mientras que Xochitepec, Cuautla y Puente de Ixtla con 3.

- **Se pronostican más fríos para este 2020**

Cuernavaca, Morelos.- El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en su pronóstico señala que para los primeros cinco meses de este 2020 se esperan otros 32 frentes fríos más, los cuales causarán bajas temperaturas a Morelos.

El organismo descentralizado de la Conagua emitió en sus pronósticos que para este enero y febrero habrá ocho frentes fríos por cada mes, mientras que en marzo y abril habrá seis por cada uno, y para mayo habrá cuatro.

El territorio morelense resentirá los efectos de estos sistemas frontales, al esperar temperaturas más bajas para este inicio del año, de acuerdo con los pronósticos, por lo que las autoridades estatales llaman a tomar precauciones.

Según la dependencia, esto se encuentra por encima del promedio histórico, pues datos del área de Climatología del año 1981 al 2010 el promedio histórico en estos meses es de 27 frentes fríos.

Para los últimos cuatro meses del 2019, de septiembre a diciembre se habían pronosticado 53 frentes fríos, mientras que el promedio histórico para esos meses desde 1981 a 2010 era de 44. i

Se pronostican más fríos para este 2020



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



Durará más el frío. Estadísticas muestran que se darán más frentes fríos.

Datos del área de Climatología del año 1981 al 2010 marcan que el promedio histórico en estos meses es de 27 frentes fríos comparación

LA UNIÓN.

• Morelos cerró el 2019 con 26 decesos por dengue

Mientras en 2018 se confirmaron 98 casos de la enfermedad, el año pasado se registraron mil 420

De acuerdo con la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud federal, Morelos cerró 2019 con mil 420 casos confirmados de dengue, lo que significa un aumento notable, pues en el 2018 fueron sólo 98. Además, en ese año no hubo defunciones y en el que recién concluyó se han ratificado oficialmente 26.

La subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, a través de la Dirección General de Epidemiología federal, dio a conocer el reporte más reciente sobre la vigilancia y confirmación de casos de dengue en el 2019, con corte a la semana 52, es decir información actualizada al 30 de diciembre del año que recién cerró.

Conforme a esas estadísticas formales, Morelos se ubicó en el lugar cuarto de la tabla nacional por número de casos e incidencia, después de Jalisco, Veracruz y Quintana Roo.

El reporte deja ver que en todo el país el número de casos por dengue se elevó de forma importante. El dato nacional indica -en dicha semana- que en el 2018 los casos confirmados fueron cuatro mil 477 y para el último reporte epidemiológico del 2019, sumaron en todo México 13 mil 621 casos.

El comportamiento es similar en Morelos, pues el conteo oficial señala que en el 2018 se confirmaron 98 pacientes con esta enfermedad y en el 2019 (al 30 de diciembre) mil 420. El número se podría incrementar pues existen algunas pruebas de laboratorio pendientes, pero en una proporción mínima.

Cabe señalar que en cuanto a defunciones, la dependencia federal indica que en el 2018 no hubo ninguna muerte confirmada en Morelos por esta causa, pero en el año recién concluido, perdieron la vida por dengue 26 personas.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



Las autoridades federales no han dado a conocer los factores probables de dicho incremento en el aumento de la incidencia, pero de acuerdo con expertos epidemiólogos, las enfermedades transmitidas por vector, en especial el dengue, suelen tener repuntes cada dos años.

Por otra parte, es importante destacar que los especialistas han señalado que los padecimientos que son contagiados por la picadura del mosquito Aedes Aegypti mantienen la incidencia en la mayor parte del año, a diferencia de lo que ocurría anteriormente, pues el vector se ha logrado adaptar a diferentes condiciones climáticas; no sólo está presente en sitios y en temporadas de calor, sino en lugares con climas más fríos y durante todo el año.

Por lo tanto, recomienda que no se baje la guardia en cuanto a las medidas de prevención, como eliminar objetos que pudieran servir de criaderos, así como el uso de mosquiteros en las viviendas.

- Los vientos provocaron cierre temporal de la carretera Interlagos**

Coatetelco.- Los fuertes vientos que se registraron durante el fin de semana en el municipio indígena provocaron la caída de árboles sobre la carretera Interlagos -que conecta a las lagunas de Coatetelco y El Rodeo- por lo que personal de Protección Civil (PC) llevó a cabo trabajos para liberar la circulación.

Las autoridades municipales informaron que derivado de los fuertes vientos, se recibió el reporte del derrumbe de árboles y ramas en la carretera Interlagos, por lo que la brigada de apoyo acudió a realizar el retiro de maleza y árboles caídos en dicha vía, que obstruyó por algunas horas el paso, a fin de reducir el riesgo de algún accidente en este importante tramo carretero.

Las autoridades de PC informaron que se revisará el resto de caminos, ya que en caso de la presencia de fuertes vientos en los próximos días podría registrarse algún accidente, por lo que se exhortó a la ciudadanía a realizar el reporte oportuno de algún árbol que esté en riesgo de caer, a fin de retirarlo de manera oportuna con apoyo de la brigada.

Recomendaron a la población extremar precauciones en esta temporada al circular por las carreteras donde existe gran vegetación, a fin de que puedan actuar de manera oportuna en caso de que haya



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



alguna obstrucción en el camino, ya que la mayoría de las carreteras que conducen al municipio indígena son zonas donde abundan los árboles.

- **Solo tienen una hora de agua al día en colonia de Miacatlán**

Miacatlán. - Un grupo de usuarios de agua potable de la colonia Álvaro Obregón de Miacatlán denunciaron la reducción en el horario de la dotación del servicio.

Juan Rodríguez Sánchez, vecino de este lugar, dio a conocer que de manera "arbitraria" el Sistema de Agua Potable del municipio ha reducido el tiempo de dotación de agua en la colonia Álvaro Obregón, sin previo aviso. "No se nos avisó nada, solo nos están dando una hora el servicio de dotación de agua, situación que no es justa, ya que se paga todo el año y en una hora con poca presión no se logra captar el agua necesaria para el uso diario", dijo.

Agregó que de acuerdo con las versiones de otros vecinos, se ha preguntado en el sistema de agua potable y se les ha dicho que esta situación se debe a la falta de pago del servicio, "pero no estamos de acuerdo porque nosotros pagamos, incluso muchos pagan el año completo".

"¿Qué vamos a hacer con solo una hora del servicio? nada, no alcanzamos ni a llenar nuestros tanques o tinacos, como autoridad deben de aplicar cortes directos a quienes no pagan, no afectar a quienes sí cumplen con la tarifa puntual", añadió.

El grupo de usuarios exigió a las autoridades que se apliquen acciones directas a los deudores y que no se restrinja el servicio a todos. "Deberían de restringir el consumo de agua pero de manera individual, no a todos los que sí pagamos", mencionó.

Finalmente, el grupo de inconformes hizo un llamado al alcalde Abel Espín García para que se tomen acciones y se garantice el servicio de agua potable en su colonia.

- **Malos hábitos generan incendios en Jojutla**

Llaman a no limpiar terrenos prendiéndoles fuego.

Jojutla.- La mala práctica de limpiar los terrenos quemando la yerba, está generando incendios forestales en Jojutla, aseguró el director de protección civil del municipio Miguel Ángel Olvera.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



"Mucha gente está cambiando sus usos de suelo, el terreno que antes ocupaban para sembrar, ahora lo están fraccionando. En 2019 cayó un 40 por ciento menos agua que el año anterior; la maleza se está secando muy rápido, entonces estas personas que hacen los lotes, los limpian de una manera no adecuada, le prenden fuego, eso nos está originando que haya incendios forestales muy temprano", dijo.

Exhortó a los propietarios de estos lotes a limpiar sus terrenos pero no quemando la yerba y si hay alguna necesidad de hacerlo se acerquen a protección civil, en donde les pueden dar asesoría para realizar una quema controlada.

"Si necesita algún tipo de asesoría para hacer eso, los podemos ayudar para hacer una quema controlada para que no se nos salga de control". Dijo no contar con datos de cuántos incendios se han presentado por esta circunstancia, pero durante todo el año pasado se presentaron entre 40 a 60 siniestros de este tipo.

"Los incendios que hemos tenido no han sido producto ni por pirotecnia ni por quema de caña, sino por limpiar los terrenos; le prenden y se sale de control".

Insistió en que no debe ya quemarse ni la yerba ni tampoco la basura, porque son generadores del cambio climático, por lo que recomendó a la ciudadanía poner de su parte para evitar la contaminación.

EL REGIONAL.

• Aumentan los asesinatos en Morelos por ataques sexuales

Morelos registra siete asesinatos por mes, a consecuencia de ataques sexuales; en el 2019, hubo 77 de forma violenta. Yautepec, Cuernavaca y Zapata están considerados como los "más violentos".

Lo anterior fue informado por la diputada Cristina Xochiquetzal Sánchez Ayala (del Partido Humanista), quien agregó que se dará seguimiento a la discusión de la iniciativa que pretende castigar la difusión de mensajes con "contenido sexual". El documento, al igual que otros al seno del parlamento, se "encuentra en proceso de dictamen".

En comparación, su homóloga, Keila Celene Figueroa Evaristo expresó que el abigeato es más "penalizado" que el abuso sexual. Esto tiene que "reformarse", porque ha alcanzado niveles "inconcebibles".



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



Por su parte, Pamela Alvarado, del "Colectivo Kirarius Morelos", dispuso de las siguientes cifras: de los 46 millones de mujeres en el país (de 15 años o más), 30.7 han sufrido violencia, lo que equivale al 66 por ciento. Agregó que "casi la mitad" ha estado a merced de estas vejaciones.

De igual forma, expresó que, en el rubro de violencia emocional, se ha dado una afectación a un 41.3 por ciento: en este caso, este universo sufrió "violencia sexual"; entre ésta, destaca que el 34 se vinculó a violencia física y, el 29, a belicismo de carácter económico.

Cabe destacar que de todo este tipo de abusos, los que son cometidas en "razón de abuso sexual o violación, únicamente el cuatro por ciento" emite alguna denuncia. Esto, adujo, tiene que ver con la desconfianza que se tiene ante el ejercicio de las autoridades, así como su ineeficacia en el seguimiento de las averiguaciones.

Añadió que, desde su colectivo, se pretende establecer una coordinación con los diversos grupos de la sociedad civil y los "diferentes medios", con la "legislatura en curso", a efecto de tener "apertura" para el conocimiento de la población femenina en lo que compete a la atención, prevención y eliminación.

En ese sentido, precisó que la intimidación de este tipo simboliza una "descomposición social... Estamos normalizando muchos tipos de violencia; esto viene de las etapas más tempranas". De ahí la urgencia de realizar talleres en la etapa preescolar, con el "eje temático de la equidad de género". Este déficit se ha ido "normalizando", lamentó.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



MORELOS
2018 - 2024



REPORTE UIES 06/01/2020

MONITOREO DE LLUVIAS

VIENTO FUERTES EN EL MAR DE CORTÉS, ADEMÁS DEL ISTMO Y GOLFO DE TEHUANTEPEC Y CON POSIBLES TOLVANERAS EN BAJA CALIFORNIA, SONORA, CHIHUAHUA Y COAHUILA.

Para el día de hoy, el **frente frío No. 29** ingresará sobre el norte del territorio nacional y la **masa de aire frío** que lo impulsa, ocasionará un nuevo descenso de temperatura en esa región, vientos con rachas de 60 km/h en el Mar de Cortés y posibles tolvaneras en Baja California, Sonora, Chihuahua y Coahuila. En el resto del país prevalecerán condiciones de tiempo estable con cielo despejado y bajo potencial de lluvias.

Pronóstico de precipitación para hoy 6 de enero de 2020:

Lluvias aisladas (0.1 a 5.0 litros por metro cuadrado): Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco.

Pronóstico de temperaturas mínimas para hoy 6 de enero de 2020:

Temperaturas mínimas de -10 a -5°C y heladas: Sierras de Chihuahua y Durango.

Temperaturas mínimas de -5°C a 0°C y heladas: Sierras de Baja California, Sonora, Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala y el Estado de México.

Temperaturas mínimas de 0°C a 5°C y heladas: Sierras de Tamaulipas, Jalisco, Michoacán, Querétaro, Ciudad de México, Veracruz y Oaxaca.

Pronóstico de viento para hoy 6 de enero de 2020:

Viento con rachas de 60 km/h: Mar de Cortés, además del Istmo y Golfo de Tehuantepec y con posibles tolvaneras en Baja California, Sonora, Chihuahua y Coahuila.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



MORELOS
2018 - 2024



REPORTE UIES 06/01/2020

MONITOREO METEOROLÓGICO Y SISMOLÓGICO

Valle de México: Cielo parcialmente nublado durante el día. Ambiente frío a muy frío por la mañana y templado por la tarde. Viento del noroeste de 10 a 25 km/h. En la Ciudad de México se pronostica una temperatura máxima de 22 a 24°C y mínima de 4 a 6°C. Para el Estado de México temperatura máxima de 20 a 22°C y mínima de -2.0 a 0.0°C.

Pacífico Norte: Cielo parcialmente nublado la mayor parte del día. Ambiente muy frío en horas matutinas y cálido durante el día en Sonora y caluroso en Sinaloa. Viento de componente norte de 15 a 30 km/h con rachas de 60 km/h y posibles tolvaneras en Sonora.

Pacífico Centro: Cielo medio nublado y ambiente frío por la mañana y caluroso por la tarde. Viento de dirección variable de 10 a 25 km/h.

Pacífico Sur: Cielo parcialmente nublado en la mayor parte de la región, por la tarde se incrementará la nubosidad esperándose lluvias aisladas en Chiapas y Oaxaca. Bancos de niebla matutinos en zonas serranas. Ambiente de fresco a frío por la mañana y caluroso durante el día con viento de componente norte con rachas de 60 km/h en el Istmo y Golfo de Tehuantepec (costas de Oaxaca y Chiapas).

Golfo de México: Cielo parcialmente nublado con lluvias aisladas en Veracruz y Tabasco. Ambiente frío por la mañana y cálido durante el día. Viento del sur y sureste de 10 a 25 km/h con rachas de 40 km/h en Tamaulipas.

Península de Yucatán: Cielo parcialmente nublado durante el día. Ambiente caluroso y viento del noreste de 10 a 25 km/h en costas de la región.

Mesa del Norte: Cielo medio nublado en la mayor parte de la región. Ambiente muy frío por la mañana con heladas matutinas en sierras de la región. Viento de componente norte de 10 a 25 km/h con rachas de 60 km/h y posibles tolvaneras en Chihuahua y Coahuila.

Mesa Central: Cielo parcialmente nublado durante el día. Ambiente muy frío por la mañana y templado durante el día con viento de dirección variable de 10 a 25 km/h.



MONITOREO SISMOLÓGICO

FECHA: 2020-01-06

HORA: 04:26:27

MAGNITUD: 3.7

EPICENTRO

LATITUD: 16.80°

LONGITUD: -95.23°

LOCALIZACIÓN: 21 KM AL SUROESTE DE MATIAS ROMERO, OAXACA.

PROFUNDIDAD: 98 KM

Estaciones	Cuernavaca	Jiutepec	Yautepéc	Temixco	Cuautla	Puente de Ixtla
Temp. Max.	28°C	28°C	28°C	30°C	26°C	33°C
Temp. Min.	12°C	13°C	13°C	12°C	9°C	12°C

Estaciones	Yecapixtla	Tepoztlán	Tres Marías	Jojutla	Ocuituco	Jonacatepec
Temp. Max.	25°C	27°C	21°C	35°C	22°C	27°C
Temp. Min.	11°C	11°C	4°C	13°C	10°C	13°C



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



MORELOS
2018 - 2024



REPORTE UIES 06/01/2020

MONITOREO VOLCÁNICO

Enero 05, 11:00 h (Enero 05, 17:00 GMT)

Por medio de los sistemas de monitoreo del volcán Popocatépetl se identificaron 154 exhalaciones compuestas de vapor de agua, gases volcánicos y bajo contenido de ceniza. Adicionalmente, se registraron 60 minutos de tremor; durante la noche no se observó incandescencia.



Actualmente se tiene visibilidad hacia el volcán y se han presentado exhalaciones con bajo contenido de ceniza que se dispersa de manera preferencial a noreste; desde la mañana hasta el momento de este reporte se ha observado una emisión continua de vapor de agua y gases volcánicos.

El CENAPRED exhorta a NO ACERCARSE al volcán y sobre todo al cráter, por el peligro que implica la caída de fragmentos balísticos y en caso de lluvias fuertes alejarse de los fondos de barrancas por el peligro de flujos de lodo y escombro.

El **Semáforo de Alerta Volcánica** del Popocatépetl se encuentra en AMARILLO FASE 2.

Las recomendaciones para la población ante esta actividad son: No hacer caso a rumores y estar atentos a la información que emita la Coordinación Nacional de Protección Civil por sus canales y cuentas oficiales

www.gob.mx/cenapred y **@CNPC_MX**

Ante la probable caída de ceniza se recomienda:

1. Cubrir nariz y boca con pañuelo o cubreboca.
2. Limpiar ojos y garganta con agua pura.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos



3. Utilizar lentes de armazón y evitar los de contacto para reducir la irritación ocular.
4. Cerrar ventanas o cubrirlas y permanecer lo más posible dentro de la casa.

Los escenarios previstos para esta fase son:

1. Que continúe la actividad explosiva de escala baja a intermedia.
2. Lluvias de ceniza leves a moderadas en poblaciones cercanas.
3. Posibilidad de flujos piroclásticos y flujos de lodo de corto alcance.

RECOMENDACIONES:

Se hace especial énfasis en las siguientes recomendaciones:

1. Continuar con el radio de seguridad de 12 km, por lo que la permanencia en esa área no está permitida.
2. Controlar el tránsito entre Santiago Xalitzintla y San Pedro Nexapa, vía Paso de Cortés.
3. A las autoridades de Protección Civil, mantener sus procedimientos preventivos, de acuerdo con sus planes operativos.
4. A la población se le recomienda elevar la atención a los avisos de las autoridades de su localidad y se exhorta a no acercarse al volcán, y mucho menos al cráter.

El monitoreo del volcán Popocatépetl se realiza de forma continua las 24 horas. Cualquier cambio en la actividad será reportado oportunamente. El nivel del Semáforo de Alerta Volcánica dependerá de la evolución de la actividad del volcán.

Actualmente no hay reporte de caída de ceniza en el estado.



<http://morelos.gob.mx>



Gobierno Estado de Morelos



@GobiernoMorelos